



令和5年9月19日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

## 連休明けから、エンジン全開

連休が明けた火曜日です。ボンヤリしている暇もなく授業がどんどん進みます。厳しい。 2年生は、体育でしっかりと準備体操をしています。





3年理科。宇宙の神秘に振れる学習です。遮光板で太陽の観察です。「見えた?直接見たら絶対にダメだからね」「ほーい」。「2つみえたよ」「えっ!」「色は赤」「オレンジ」「黄色」青だの緑だの「えっ、えっ」何色にも見えるようでした。最近の遮光板は精度が上がったのかもしれません。って、そうなの?









その頃、校舎の北側では今日 の給食、まずは食器類が到着し ました。















エンジンを全開するにはガソリンが欠かせません。そう、子供たちにとって学校生活のガソリンはお昼の給食です。

今日の給食の献立は、

高野豆腐のそぼろごはん 肉じゃが きびなごのから揚げ ぶどう です。 いただきます。













6年、体育でTボールの学習です。暑いなか巨人の星、「重いコンダラ」を引っ張るような 根性がいります。



1年の算数は時計です。デジタル全盛ですから、実生活であまりなじみがないようです。保 護者の方もないのではないですか。この時計、 トキョウベーシックドリルで本校の弱点です。

駅でも見かけなくなってきました。あと何分待てばで次の電車が・・を、針の位置から感覚で掴むのではなく、デジタルの数値の引き算で求める、これはこれで、難しいです。